

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Los toros, verdaderos
protagonistas, al menos en
gastos, en las Fiestas de Sanse

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 08 de mayo de 2012

Los toros, verdaderos protagonistas, al menos en gastos, en las Fiestas de Sanse

Un somero estudio del destino de las partidas que componen el presupuesto de las Fiestas del próximo agosto, desvelan que el **61,41%** del presupuesto se dedicará a los **toros** (al convenio con el propietario de la plaza y a la instalación de talanqueras, servicio privatizado el pasado año).

Al término de las últimas Fiestas, Izquierda Unida planteamos tanto al pleno municipal como al Consejo de Participación Ciudadana, la necesidad de abrir un debate participado con los movimientos sociales y ciudadanos en el que definir colectivamente el contenido de nuestras Fiestas. Creemos que las Fiestas de un pueblo, que se remontan a tiempos pretéritos en los que, mayoritariamente, se celebraba el fin de los trabajos del campo, deben ser hoy enriquecidas por los contenidos que nuevas generaciones y pobladores pueden aportar y al mismo tiempo pueden demandar.

Los encierros son uno de los elementos distintivos y mediáticos de nuestras fiestas, y el asunto taurino, las corridas, una controversia abierta y creciente. No habrá muchos espacios en los que la diversidad pero también el consenso, deban necesariamente confluir como en la expresión festiva de un pueblo o comunidad, y no parece que dedicar más del 60% del presupuesto a un solo aspecto, los toros, sea muestra de mucha diversidad ni tampoco, en este caso, de mucho consenso.

Queda un **15,7%** para musicales, programación infantil, Baile de las Higueras, actividades del Anfiteatro..., léase para todas las expresiones y **contenidos culturales**. 65.000€, algo más de los antiguos 10 millones de pesetas para **TODO lo que no son toros**.

Especial mención merece otro aspecto, el relacionado con el espacio de expresión del movimiento asociativo y cultural de nuestro municipio, **LAS CASETAS**. A parte de reseñar que se ha expulsado a los partidos y formaciones políticas de poder tener un contacto directo en las Fiestas, ya que no podremos tener caseta, resulta cuando menos *curioso*, que tras destinar la importante cuantía de 255.000€, más de 40 millones de las antiguas pesetas, al sector privado que regenta el espectáculo y actividades relacionadas con el toro, se pretenda no solo no ayudar sino obtener un beneficio de la adjudicación de casetas a las organizaciones que sean "beneficiarias". Su coste asciende a 1000€ por caseta y las asociaciones sin ánimo de lucro y sin ayudas, han de pagar al Ayuntamiento 2000€, ¿Curioso? o ¡inaceptable!

Los presupuestos suponen la expresión real de la voluntad, apuestas u orientaciones políticas, es por ello que quienes gobiernan con poder absoluto pueden, sin abrir a la participación ni a la consulta, imponer criterios legislativamente, pero la legitimidad la da la justicia de sus decisiones, lo equitativo y proporcionado de su reparto, la otorga el cumplimiento de lo comprometido, la ausencia de engaño y lo participado y consultado de sus propuestas y posteriores acciones de gobierno.

En tiempos de profundos recortes democráticos, es importante cargar la MEMORIA para corresponder justamente, cuando toque.

Izquierda Unida san Sebastián de los Reyes

Área de Comunicación